
 
Estado do Rio Grande do Sul 

CÂMARA MUNICIPAL DE FORQUETINHA 
 

  

Senhor Presidente: 

 

 À exemplo de alguns municípios da Região que liberaram a prática de 

algumas atividades esportivas em grupo, eu, Vereador GLADISTONE DA SILVA, 

solicito ao Poder Executivo informações a respeito de seu posicionamento em relação 

às medidas preventivas e restrições que devem ser adotadas por clubes e grupos de 

atividades esportivas, tendo em vista que o município teve apenas um caso oficial 

divulgado até o momento. 

 

Forquetinha, 23 de julho de 2020. 

 
 
 

      Gladistone da Silva 
      Vereador 
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